

SESION ORDINARIA HONORABLE CONCEJO I. MUNICIPALIDAD HUALAÑE

MARTES 20 DE SEPTIEMBRE DE 1994

TABLA: Lectura de Acta
Cuentas y Correspondencia
Varios

En Hualañé, a 20 días del mes de Septiembre de 1994, y siendo las 9:55 Hrs., entra en Sesión el Concejo Municipal, con la asistencia de don CARLOS RUZ AGUILERA, quien preside la sesión y los Sres. Concejales don ENRIQUE BAEZA CANALES, don ORLANDO FLORES MAYOR, don GABRIEL PONCE ORTIZ y don HERMINIO HERNANDEZ ALVARADO, más el Secretario Municipal, quien actúa como Ministro de Fé. Ausente por vacaciones, el Sr. Alcalde don OCTAVIO FREDES SERRANO.

Lectura del Acta

Se da lectura al Acta del día Martes 13 de Septiembre del presente, la que sufre la siguiente observación: Pág 2 última línea, "aclarar que la deuda al profesorado por la U.M.P. es de \$ 2.500.000 más o menos y no \$ 2.500 como señala el párrafo".

Con esta aclaración, se da por aprobada el Acta con la firma del Ministro de Fé.

Correspondencia

El Sr. Ruz da a conocer calendario de rondas médicas, que realizará el profesional, mientras esté subrogando a la Dre. Arriagada.

Cuentas

Sobre consulta por reparación de Plazoleta en sector que se construyó la Posta de La Huerta, se informa que no se ha ubicado a la Empresa y que las llaves del inmueble las trajo personal de la Sociedad Constructora de Talca.

El Sr. Baeza desea que le clarifiquen los montos que debe aportar cada instancia en el Proyecto "Agua Potable de El Molino". Se deja constancia que el Proyecto es por \$ 11.074.000, distribuidos en los siguientes aportes: \$ 8.500.000 aporte solicitado

\$ 1.574.000 aporte Municipal

\$ 1.000.000 aporte de terceros

Varios

El Sr. Ruz consulta por la situación de la nueva Planta Municipal, ya que existe inquietud en el personal, en donde algunas personas se han sentido notoriamente perjudicados, como es el caso de la Jefe de Tránsito y funcionarios que si no los considera el ministerio de la Ley, posiblemente no habrían sido beneficiados con la nueva Planta, en contraposición con el beneficio y la consideración del Sr. Jefe de Obras, quien por el grado que se consideró sería la persona que subroga al Sr. Alcalde cuando éste se ausente de sus funciones habituales, y no el Secretario Municipal.. El Sr. Hernández hace presente la inquietud

de profesores, ya que señalan que tuvieron recursos para pagar estas diferencias a los funcionarios Municipales y no tuvieron la voluntad de pagar el Aguinaldo a funcionarios de Educación y Salud.

El Concejo muestra su preocupación por la escasa participación y apoyo a los dirigentes de la Junta de Vecinos en la comunidad de La Huerta, en estas festividades Patrias.. El Sr. Hernández señala que no solamente es en La Huerta, sino que en todas las localidades se quejan de la misma falta de cooperación.. Realizado un análisis de las diversas situaciones y problemas que se han presentado en los diferentes sectores , se concluye:

A.- Falta de confiabilidad de Dirigentes

B.- Poca claridad en rendición de cuentas, de una Directiva a otra

C.- Aportes comunitarios muy altos en la concreción de proyectos.

D.- Poco interés de las personas en ayudar a solucionar sus problemas.

E.- Crisis en organizaciones políticas, sociales o religiosas..

El Sr.. Flores hace presente su preocupación por la falta de comunicación y relación con el personal, lo que se deja ver en las actividades en que la Municipalidad debe hacerse presente; solicita anotación de mérito al personal que colaboró en la preparación del Acto; de igual forma, para los profesores que desfilaron..

El Sr.. Flores insiste en la elaboración de proyectos y que se deben presentar en el mes de Noviembre del corriente, para ser considerados en el presupuesto de 1996, como por ejemplo el proyecto de agua potable rural de Peralillo, Los Coipos y barandica y Electrificación de las Casas de Caone.. El Sr.. Ruz sugiere aprovechar la reunión de la Unión Comunal de Juntas de Vecinos y que ellos propongan necesidades de sus sectores, para ser transformados en proyectos.

El Sr. Flores señala que fondos existen para financiar algunos proyectos, pero que Hualañé los está perdiendo muchas veces por negligencias y/o falta de proyectos..

El Sr.. Ponce plantea la necesidad de rescatar y reactivar el proyecto de pavimentación contemplado para la Calle Libertad y que fue postergado arbitrariamente..

El Sr.. Ruz solicitó un informe financiero relacionado con el mayor costo que ha significado la nueva Planta Municipal y tener presente el déficit que significa la entrada en vigencia de la Ley.

Se informa que se realizó la apertura de propuestas para el proyecto de las casetas sanitarias en la Población Enrique Baeza C.

Sobre consulta del proyecto de talleres del Liceo de Hualañé, por \$ 2.000.000, se informa que no se poseen mayores antecedentes.

Sobre el caso de conversaciones entre profesores y el Municipio, el Sr. Ruz sugiere que debiera manejarla el Secretario Municipal, ya que los profesores representan la calidad de dirigentes que tuvo tanto

el Alcalde como el Director Comunal antes de ocupar estos cargos.

El Sr. Ruz plantea la posibilidad de hacer un esfuerzo y pagar la deuda de la U.M.P.. que se debe a los profesores; regulada de tal manera que se cancele en forma paulatina, es decir, cancelar más o menos \$ 250..000 mensuales por este concepto.

Se levanta la Sesión a las 13:00 Hrs.



LUIS ARTURO FLORES CABRERA
SECRETARIO MUNICIPAL
MINISTRO DE FE



CARLOS RUZ AGUILERA
ALCALDE (S)